



▲南小学校の児童がバスに乗り
中央小へ向かいます



▲体育の授業はバスケット(5年生)



▲国語の授業で習字を勉強しています。みんな真剣!(4年生)



▲さすが6年生 きれいな音色が聞こえます

クラブ活動

クラブ活動の時間は肥後民家村や菊水郵便局へ出向き様々な体験をします。



▲陶芸体験中



▲木工教室で本立てを作ります



▲こちらは絵手紙作成中~

高学年
4~6年生



菊水中央小学校・菊水南小学校 合同授業 始まりました!

行政懇談会でもたくさんの方から質疑等があり、広報なごみ6月号にて掲載しました今年度の取り組みを紹介します。
統廃合の主な要因とは、児童生徒数の減少によるもので、複式学級の解消策の一つとして5月より、菊水南小学校の児童と菊水中央小学校の児童が、同じ教室で合同学習を行つ最初の取り組みが始まりました。
南小学校の児童はスクールバスにて週に2日（高学年は火曜日、低学年は木曜日）中央小学校へ通います。
今回中央小学校にお邪魔して、児童の授業風景や、クラブ活動、給食の様子などを紹介したいと思います。



低学年
1～3年生



▲ニコニコ ハロー!

▲ブライアン先生とジャンケン(1年生)



▲学校のまわりを探検
この木は何でしょう?



▲空き箱を利用して何ができるかな～(2年生)



▲質問を皆で考えます(3年生)



▲手を合わせていただきます(1年生)



▲ブライアン先生と一緒に(3年生)



▲当番さんがよそいます (3年生)



▲今日はハヤシライス おいし～(3年生)

